

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных отношений

ГЕРГЕЛЕВ
Герман Андреевич

ВОПРОСЫ БЕЗОПАСНОСТИ В АМЕРИКАНО-РОССИЙСКИХ
ОТНОШЕНИЯХ В XXI В.

Аннотация дипломной работы

Научный руководитель:
кандидат исторических наук,
доцент А. А. Володькин

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованной литературы занимает 12 страниц и включает 118 позиции.

2. Перечень ключевых слов.

СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ АМЕРИКИ, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, МЕЖДУНАРОДНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ГЕОПОЛИТИКА, НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, СТРАТЕГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – отношения между Российской Федерацией и Соединенными Штатами Америки.

Предмет исследования – развитие взаимодействия Российской Федерации и Соединенных Штатов Америки в сфере безопасности в XXI веке.

Цель исследования – анализ развития взаимодействия Российской Федерации и Соединенных Штатов Америки в сфере безопасности в XXI веке.

Методы исследования. В работе использовались специально-научные методы, общенаучные теоретические методы, включающие в себя причинно-следственный анализ, метод классификации, обобщение, сопоставительный анализ, метод отбора и оценки научного материала; историко-описательный метод исследования, ситуационный анализ, ретроспективный и сравнительно- исторический методы.

Новизна полученных результатов определяется необходимостью проведения исследований американо-российского взаимодействия по вопросам обеспечения безопасности в условиях обострившейся международной повестки дня.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты могут быть использованы для дальнейших исследований взаимоотношений России и США по вопросам безопасности.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, list of symbols, diploma thesis abstract, introduction, four chapters, conclusion, list of references. Total scope of thesis is 62 pages. The list of references occupies 12 pages and includes 118 positions.

2. Keywords.

UNITED STATES OF AMERICA, RUSSIAN FEDERATION, INTERNATIONAL SECURITY, FOREIGN POLICY, INTERNATIONAL RELATIONS, GEOPOLITICS, NATIONAL SECURITY, STRATEGIC STUDIES.

3. Text of the abstract.

Object of the research – relations between the Russian Federation and the United States of America.

Subject of the research – development of cooperation between the Russian Federation and the United States of America in the field of security in the XXI century.

Purpose of the research – analysis of the development of cooperation between the Russian Federation and the United States of America in the field of security in the XXI century.

Methods of the research. The work uses special scientific methods, general scientific theoretical methods, involving investigative analysis, the method of classification, synthesis, comparative analysis, the method of selection and evaluation of scientific material; descriptive historical method, situational analysis, comparative historical method.

Novelty of the obtained results is determined by the need to conduct research on US-Russian cooperation on security issues in the context of an escalated international agenda..

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of diploma thesis. The results can be used in further studies of the relations between Russia and the United States on security issues.